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Top 6.12 Blühfläche

Der Vorsitzende teilt mit, dass die beiden Blühflächen vor der Kreissparkasse und 
vor der Raiffeisenbank sehr gut geworden seien. Dies habe man ORM Omlor zu 
verdanken, der sich darum gekümmert habe.  
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